

AMANECER EN EL DESIERTO

10 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.915€** por persona



SALIDAS DESDE ESPAÑA

Diarias

Mínimo 2 personas.

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados en privado aeropuerto / hotel / aeropuerto con servicio fast track a la llegada en el aeropuerto de Marrakech
- Transporte durante el circuito en vehículo climatizado (tipo jeep 4x4 Range Rover o similar) desde el cuarto día que salen de Marrakech hasta el séptimo día que llegan a Taghazout.
- Alojamiento en los hoteles previstos o similares
- Comidas, visitas, entradas y excursiones según indicadas en el itinerario.
- Guía local de habla hispana durante el circuito.
- Seguro incluido VIP



AMANECER EN EL DESIERTO

10 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.915€** por persona

ITINERARIO

Día 1. España - Marrakech

Salida en avión con destino Marrakech. Llegada, recepción en el aeropuerto, servicio "Fast Track" que te permitirá pasar ahorrando tiempo en el control de aduanas. Traslado al establecimiento. Alojamiento.

Día 2. Marrakech

Por la mañana visita a la Famosa Plaza Djemaa El Fna, el principal espacio abierto de Marrakech y a la Medina con sus zocos considerados como los más auténticos y animados del mundo árabe. Por la noche disfrute de un ambiente único con cena y el espectáculo típico de la fantasía. Una cena digna de las mil y una noches, con degustación de lo más típico de la gastronomía marroquí bajo tiendas de campaña (jaimas), por las cuales desfilan grupos folklóricos haciendo demostración de sus bailes y cantos. El espectáculo de la Fantasía, origen del Rif, es una ceremonia guerrera donde participan los mejores jinetes de las diferentes tribus representadas. Alojamiento.

Día 3. Marrakech

Día libre para disfrutar de la ciudad por su cuenta o contratar una de nuestras visitas opcionales para visitar ciudades cercanas como Esauira o para recorrer la parte histórica de la ciudad de Marrakech. Alojamiento.

Día 4. Marrakech - Ouarzazate - Boumalne Dades (316 kms)

Salida por la mañana desde Marrakech. Atravesaremos el paso del puerto de montaña Tizin Tichka, el más alto del norte de África con 2260 m de altitud, con dirección a la kasbah de Telouet, antigua capital del país Glaoui, de la que quedan las ruinas de la Kasbah Palacio de los Glaoui de estilo Andaluzí, que fue construida sobre una antigua Kasbah del siglo XVIII, con el fin de poder controlar el paso de las caravanas que cruzaban desde el África negra por el valle del Drâa hasta Marrakech. Este palacio fue ampliado considerablemente sobre mediados del siglo XIX. Visita de la kasbah y continuación hacia Ouarzazate, también conocida como "La puerta del desierto de Marruecos", un destino cada vez más popular, gracias a su impresionante paisaje natural. Situada a 1.160 metros de altitud, la ciudad está rodeada por una cordillera de montañas y es un punto de partida clave para aquellos que quieran explorar los oasis del sur de Marruecos. Visita de la kasbah de Taourirt, antigua residencia del Pacha de Marrakech. La kasbah de Taourirt es una de las fortalezas bereberes mejor conservadas de Marruecos. Y por ello, su visita es una experiencia que no decepciona a los viajeros que ponen rumbo al sur del país. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido) y continuación hacia Boumalne en la Valle del Dades. Llegada al hotel, cena y alojamiento

Día 5. Boumalne - Tinghir - Erfoud - Merzouga (249 kms)

Desayuno en hotel. Salida hacia Tinghir cruzando el valle del río Dades, que serpentea enclavado entre las montañas a lo largo del recorrido, respaldado por acantilados de color ocre, terracota y rojo. Llegada a Tinghir. Visita a las gargantas del Todra, dos acantilados de 300 metros de altura separados por solo unos 20 metros en la zona más estrecha, reconocido mundialmente por ser uno de los cañones rocosos más espectaculares del mundo. Continuación hacia Erfoud, la puerta del desierto, entre las estribaciones finales del valle, rodeada de vergeles y el impresionante desierto de dunas. Desde Erfoud se continúa hacia el desierto de Erghebbi en Merzouga. Erghebbi, con su entorno prácticamente desprovisto de civilización y sus espectaculares dunas, ofrece un conjunto único de actividades para aquellos que buscan una experiencia auténtica en el desierto. Antes de llegar al campamento, en un punto determinado, dejarán el jeep y continuarán a lomos de un dromedario hacia el campamento de tiendas. Opcionalmente se podrán hacer también sandboarding en las dunas o paseos en buggy o en quad (no incluidos). Cena romántica con velas en el campamento. Alojamiento en jaimas de lujo.

AMANECER EN EL DESIERTO

10 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.915€** por persona

Día 6. Merzouga - Alnif - Agdz - Ait Ben Haddou (395 kms)

Temprano por la mañana paseo en dromedario para ver el amanecer entre las dunas del Sahara. Regreso al campamento para tomar al desayuno. Salida hacia Ait Ben Haddou pasando por Alnif y cruzando una parte del valle del río Draa, el oasis más importante del Sur de Marruecos. Este valle, que se extiende por más de 100 kilómetros, es conocido por su belleza natural y su exuberante vegetación. El paisaje del valle del Draa está dominado por palmeras datileras y campos de cultivo, que se extienden a lo largo del río y en las laderas de las montañas cercanas. Esta zona fue muy habitada en la antigüedad. Era la ruta seguida por las caravanas que cruzaban el Atlas hasta Tombuctú en el África negra. Este camino, plagado de Kasbahs rodeadas de palmerales, sigue por el valle hasta el interior del Sahara. Continuación hacia Ait Ben Haddou. Alojamiento y cena en hotel.

Día 7. Ait Ben Haddou - Taghazout (368 kms)

Desayuno y salida por la visita de Ait ben Haddou, una de las kasbah más antiguas y mejor conservadas de Marruecos, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1987. Las kasbahs, incluyendo la de Ait Ben Haddou, son conjuntos arquitectónicos construidos en adobe y barro, coronados por torres defensivas, similares a los castillos medievales. Antiguamente, estas kasbahs eran grandes pueblos bereberes situados en el desierto de Marruecos, rodeados de murallas para defender sus casas, cosechas y palmerales. Estos pueblos formaban grandes comunidades agrarias y mercantiles con una visión particular sobre el islam. Ait Ben Haddou, es una espectacular kasbah construida a modo de pueblo de arcilla y piedra, rodeada por imponentes murallas. Situada a unos 190 kilómetros de Marrakech, esta fortaleza es considerada uno de los lugares más hermosos de Marruecos y una visita obligada para aquellos que quieran explorar el desierto y el sur del país norteafricano. Traslado hacia Taghazout Bay, en la costa atlántica para disfrutar unos días de tranquilidad y relax junto al mar. Alojamiento.

Día 8 y 9. Taghazout

Desayuno. Días libres para descansar en las preciosas playas de la Bahía de Taghazout, a orillas del Océano Atlántico, disfrutar de las instalaciones del hotel o visitar la cercana ciudad de Agadir. Alojamiento.

Día 10. Taghazout - Agadir - España

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Agadir para salir en avión con destino a España.



TOURMUNDIAL
Hello world



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

AMANECER EN EL DESIERTO

10 DÍAS | 9 NOCHES desde **3.915€** por persona

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Marrakech: La Mamounia (Deluxe Koutoubia)

Boumalne: Hotel Xaluca Boumale Dades (Suite)

Merzouga: Xaluca Bivouac Royal (Jaima luxury)

Ait Ben Haddou: Hotel Ksar Ighnda (Suite)

Taghazout: Fairmont Taghazout Bay (Fairmont king room)

Notas importantes

- Las comidas indicadas en el itinerario no incluyen bebidas.
- Tasas de estancia no incluidas. Pago directo en los establecimientos.
- Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión así como número de noches en Marrakech y Taghazout, la tipología de habitación y el régimen especificado.
- Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro básico incluido. Consulta condiciones.

Atenciones especiales luna de miel:

- Servicio fast track en el traslado de llegada en Marrakech.
- Botella de champán en la habitación del hotel La Mamounia.
- Subida categoría de habitación (sujeta a disponibilidad) en el hotel La Mamounia.
- Salida tardía (sujeta a disponibilidad) en el hotel La Mamounia.
- Cena romántica con velas en el campamento de Merzouga
- Paseo en dromedario por las dunas al amanecer.

